

Table with dates and locations: 8 de Octab., Sta. Catalina, 25 de id., Rio Janeiro, 18 id., Paragua, 18 id., Rio Grande, 5 Mayo, Buenos-Aires, 10 de id., etc.

EXTERIOR

ITALIA.

(Concluye).

En la Italia van los acontecimientos sucediendo con tal rapidéz que á veces,

En la Italia van los acontecimientos sucediendo con tal rapidéz que á veces,...

En la Italia van los acontecimientos sucediendo con tal rapidéz que á veces,...

En la Italia van los acontecimientos sucediendo con tal rapidéz que á veces,...

PARTE LITERARIA.

Las Aguas de Abano.

NOVELA HISTORICA. POR SOUVESTRE. (Continuacion.)

En la primera vez, que despues de la llegada de Marlano, la pudo encontrar sola; reo ó lo puen recharse a su vista, un ligero carmin colorado...

Y entonces, por qué? Yo sé perfectamente, mi venida á Abano, os fué disgustate, y que despues de algunos dias de intimidad habeis vue to...

de ella si puede conservar su soberania, lo que me parece totalmente imposible. La revolucion acaba de transformar la organizacion politica de Francia, es un principio de la influencia inmensa que todo ha de abarcar: en breve ha de responder su eco en todas partes, primero en el Escalda, luego en el Tiber y en el Teino, mas tarde en el Tajo y el Manzanares, y finalmente, en el Danubio y en el Rin. 'on todo, est) no quiere decir que todas las respuestas sean necesariamente afirmativas: por el contrario, bien puede acontecer que al grito que desde Paris, está diciendo que la República ha de durar eternamente, alguno de los ecos mas apartados respondan apenas miente.

La comision de revision del pacto federal suizo, reunida en Berna, va procediendo con tal moderacion, que casi estoy viendo resuelto el gran problema, de una manera enteramente satisfactoria. Estableció por principio, que el interes del pais exija, ó el restablecimiento de una nueva constitucion unitaria, ó tal centralizacion en la confederacion, que el nuevo pacto entre los 22 cantones, fuese uno para todos, ó todos para uno; reconoció, sin embargo, al mismo tiempo, que el derecho de soberania cantonal, es imprescriptible é inviolable, y que solo por medio de adhesion espontánea y unánime de todos los cantones, es que el proyecto se puede realizar. Como esta doctrina, es la misma de la nota de las grandes potencias de 18 de Enero, la mayor de todas las dificultades está removida.

En Nápoles, está todo aun en statu quo. Fernando II, continua reusando a los sicilianos la constitucion de 1812, que estos le piden: los sicilianos, reusan por su parte, la de 1848, que Fernando II les dá. El resultado de la mediacion de Lord Minto, es aun ninguno.

En Bélgica todo está tranquilo, gracias á algunas nuevas concesiones hechas por el gobierno; la mas notable, es la reduccion del censo electoral, á 42 francos. Los errores de Luis Felipe, van sirviendo de útil leccion á Leopoldo.

(Corresp. del Journal do Comercio.)

El conde se ruborizó y quiso detenerse. —Oh! no lo neguéis, continuó la marquesa, una persona os ha denunciado, y por ella sé, que la necesidad de esperar algunas cartas, ha podido solo deteneros aqui y obligaros á llegar a mi presencia.

—Ignoro, quien ha podido instruir de esos detalles, señora, dijo Alfieri con una noble sencillez. No puedo negar mis faltas, del mismo modo que no puedo ocultar mis pensamientos. Es verdad que en el primer momento, nuestro nombre ha hecho renacer en mi una pensosa emociion que no ha tratado de ocultar. Pero, si es así, señora, la causa de la frialdad que ha sucedido hace algunos dias, á vuestra benevolencia; castigais bien cruelmente las prevencciones que vuestra presencia sola, ha bastado á disipar.

—Y podré yo saber, señor, cuales eran estas prevencciones? —Dispensadme de explicároslas: seria haceros creer en alguna repugnancia injuriosa. Cuando llegasteis, quise partir; porque vuestra presencia, me dá á á memoria, un recuerdo harto doloroso. —Y cuál?

El de un antiguo compañero de clase, con el que me he criado, y á quien he amado, como se ama en la infancia, ent e dos jóvenes de la misma edad. Hemos estado separados mucho tiempo, sin olvidarnos; sabi que vivia gozoso en Génova; algunos amigos de ambos, me daban de tiempo en tiempo esas noticias. Hace como un año, que supe que amaba á una joven bella, noble y llena de adoradores; le escribí dos veces sin obtener respuesta; en fin ya recibí una carta de su madre... Su amor le habia sido fuertísimo; habia sido muerto por su rival. —Como se llama vuestro amigo? —Julio Aldi.

el convento estaban acuatados... bailo, los frailes introdujeron... poneses, y junto con ellos asaltaron los jendarmes que destruyeron en su mayor parte obligando los otros á entregarse. Entre tanto se trabaja activamente para fundir cañones, y culebrinas para batir á los buques en el puerto, y al fuerte de Castellamare. Una sola campana ha sido dejada en cada iglesia, todas las demás fueron bajadas y mandadas á la fundicion. Entre desertores y prisioneros el pueblo tiene en su poder 1,200 soldados del rey, que han hecho causa comun en él, y dirigen su artillería. La desercion aumenta siempre mas. Un viejo de 70 años antiguo oficial de artillería que se comprometió en otras ocasiones, y padre del célebre Miloro, manda la artillería del pueblo.

El día 25 está designado para dar el asalto al fuerte del Palacio real. Todos los estudiantes, comprendidos los del seminario y los alumnos de la escuela de náutica, se batiran con el mas decidido valor. Las calles están todas atrincheradas; se abren fosos, se levantan parapetos formados de sacos de arena y trozós de madera; los que no pelean, se ocupan en fabricar pólvora, fundir balas y culebrinas. Se prometa la toma de las fortalezas para el día 28 de Enero.

Otras noticias llegadas de Nápoles sobre los sucesos de aquel reino, agregan: que el 26 de Enero se vota escrito en las esquinas: El día 27 grande fiesta—el día 28 grande luto.—Al mismo tiempo llegó al rey un escrito que anunciava la marcha de 30,000 calabreses sobre la capital, si no hacia las concesiones pedidas. El día 29 tambien Mesina, ha sido bombardeada; en el espacio de una hora y media fueron arrojadas sobre la ciudadela 680, entre bombas y granadas, y cohetes incendiarios; el pueblo desplegó un valor y un entusiasmo que no se puede elojiar debidamente. (Legu Italiana.)

A este nombre, Blanca arrojó un grito. —Fué entonces, cuando escuché pronunciar vuestro nombre por la primera vez, añadió Alfieri. Y viendo que la joven habia ocultado su rostro con sus manos. —Pe don, señora, dijo Alfieri con una voz convida y suplicante; he hecho despertar en vos, un triste recuerdo... pero era preciso. Ahora comprenderéis por que, he querido, un instante, evitar un entrevista, que me recordaba la pérdida de un amigo. —Dios mio!... Habeis con razon dicho aborrecime, exclamó la marquesa sofocada por las lagrimas. —Oh! no lo creais, señora; sé pasivamente que habeis hecho todo lo posible para evitar este duelo, del que no habeis sido sino la causa inerte; que corriseis vos misma al lugar del combate.... —Bastante tarda, Dios mio! —No ha sido por vuestra culpa, señora, y la misma madre de Aldi os ha hecho justicia: no era á vos á quien acusaba en su dolor, sino á su hijo á quien una loca temeridad, habia arrojado delante de la espada siempre levantada de ese baron de Rocca. Ah! cuantas veces, y yo mismo le he condenado, el haber espuesto á los lanceos de un duelo, una vida llena de esperanzas! No sabis yo entonces, que los celos podian inspirar tanta cólera, no sabia, cuan doloroso era; mirar siempre cerca del rostro amado, otro rostro, cuya tranquilidad, insulta nuestras angustias, ó escuchar por todas partes, la voz dulce y querida, sofocada por la voz que le responde con insultante familiaridad... Pero ahora... ahora comprendo perfectamente, porque Aldi ha preferido una muerte casi segura á estos tormentos; porque yo heambre pensativo y reflexivo que jamás he tocado una espada con mi

Catolice polémica contra artículo 22 solo se concierne de ciudadano del canton, á aquien se profesan la religion católica.

En S. Wit, el pueblo reusó sancionar la Constitucion que fué sometida á su aprobacion.—La Constitucion fué redactada por personas del partido vencedor.

En el canton de Vaud, el consejo de esta lo apareció en lucha abierta con dos clases de disidentes en materias religiosas, á saber: los miembros de la iglesia nacional, que se separaron por que juzgaban que el consejo de estado queria hacer del ministerio evangélico un instrumento del gobierno, obligándolos á leer en el púlpito proclamas políticas. Estos son llamados *dimisionarios, ó iglesias libre*. Los segundos son los *metodistas*, que equipararon á los jesuitas sin enteramente perseguidos.

El gobierno del Canton presentó al gran consejo un proyecto de decreto en el cual se prohiben bajo rigorosas penas, las reuniones religiosas fuera de la iglesia nacional, ó no autorizadas por la ley, tendiendo las dichas reuniones, á la *instruccion religiosa de la juventud*, ó á cualquier acto de culto público.

Por dicho decreto, los pastores y ministros *dimisionarios*, tambien como las demás personas que ofícien en estas reuniones, ó las dirijan, serán embiadas, en el caso que no esten ya domiciliadas, para la poblacion de su naturalidad.

Como en el dicho decreto se alega por fundamento que las reuniones religiosas, fuera de la iglesia nacional, y de los cultos reconocidos por la ley, y especialmente las reuniones de la iglesia libre ó independiente, continuaban, dando motivo á disturbios ó desórdenes, y tenia generalmente un carácter político, los pastores de la iglesia libre dirijan al gran consejo una

manos, siento en mi corazon, hace algunos dias de seos de embate; veinte veces una provocacion, he querido escapar; veinte de los labios y habia que encontrar me con una aca en la mano, comprando con el peligro de la vida, el derecho de amar á lo.

La voz de Alfieri habia ido elevándose de mas en mas, su rostro pálido resplandecía y al pronunciar estas últimas, su mano estendida, parecia vibrar una espada. La marquesa hizo un movimiento involuntario para d. tenerlo.

—Oh! nada temais; replicó el conde con una sonrisa amarga; he sepultado mi cólera en el fondo del corazon; e n qué derecho podla hacerme rival de otro? Los celos solo son permitidos al que puede inspirar algun amor....

—Y sin embargo, añadió despues de una corta pausa. ¿Qué podia yo arriesgar en los lanceos de un duelo?... No hace bastante tiempo que me veo oprimido por la enfermedad?... y no era este un medio de concluir con ella?

La joven que habia tenido hasta entonces los ojos bajos, se levantó vivamente hacia Alfieri, juntando las manos en señal de un tierno dolor. —Por qué ahora, estos tristes pensamientos? dijo ella; Dios mio! por qué no queréis esperar. —Sufró,.... respondió Alfieri, con acento sombrío.

La marquesa se aproximó insensiblemente hacia él; su mirada se fijó sobre las facciones alteradas del poeta con inocente inquietud, y exclamó con una voz temblorosa y contenida. —Di s mio! que tenéis, pues?

—Me lo preguntais? dijo Alfieri ¡ah! no sabéis, cual es mi mal y lo que es preciso para curarlo; nada, una pequeña afeccion, que me comunicas el deseo del gusto de la vida.... creí un instante que mi sangre no quemaba ya mis venas; y

R/

del año 50, que entran en el año 51, tendrán a su elección el dar el mencionado 25 p. 3. por cuenta de la compra del 51, ó reembolsable, con órdenes del Ministerio sobre el derecho de tránsito, ó sobre las rentas generales, según mejor crean convenientes, pagaderas, con el dos p. 3. mensual de interés, con la mitad de lo que en dichos ramos queda libre á favor del Gobierno, después de cubiertos los compromisos, á que están actualmente afectados.

4.—Dicha elección la manifestarán explícitamente los tales compradores, en el acto de hacerse el descuento, y que en el sentido de ella, se les expedirán los documentos que representan la suma descontada, para que produzcan los efectos respectivos.

5.—Los acreedores prestamistas que abrieron el empréstito de 21 de Mayo de 1846, y continuaron prorrogándolo por contratos posteriores, hasta el 12 de Octubre inclusive, lo amplían del nuevo, constituyéndose á concurrir con el descuento de un 75 p. 3. de sus haberes, en vez de 50, que se les descontaba para formar la caja central, que prevé á las urjencias del Gobierno según los pactos anteriores.

6.—Los ramos de tránsito, Policía, luces, puertas y demás expresados en el artículo 5.º del Contrato de 12 de Octubre último, continuarán concurrendo á dicha caja con la mitad de sus respectivos productos, sin que los acreedores con título especial sobre cualquiera de ellos, estén sujetos á descuento.

7.—Tampoco lo están los acreedores á la caja del empréstito por los valores que se les amortizan.

8.—El descuento del 75 p. 3. durará hasta que

respiraba contento, sentía rejuvenecer y fortalecerme, porque volvía á ser dichoso. Cuan poco duró todo est! Cuan pronto conocí que mi esperanza era insensata?

—Por qué... ¿sabeis si yo?...

Estas palabras habian sido murmuradas mas bien que pronunciadas por la marquesa; sin embargo, el conde las comprendió y tomando la mano de la jóven.

—Blanca! exclamó: os he comprendido bien! por favor, acabad! acabad!

La marquesa se iba á responder, pero de repente arrojó un ligero grito de espanto. El conde alzó la vista; Mariano estaba delante á la entrada del bosque.

Mañano saludó con frialdad; á su vista, la marquesa se dejó tan pronto caer sobre el banco, que parecía no haberse levantado; él se aproximó á ella, sin parecer notar su emoción, y se inclinó de su salud con una política impasible.

En cuanto á Alfieri, la llegada de este hombre, en el momento en que iba á escuchar una confesion tanto tiempo deseada, le habia arrancado en el primer instante un jesto de cólera; pero toda su atencion se dirijió bien pronto hácia Blanca; cuyas atónitas miradas parecian dirigir una súplica á Mariano.

La intimidad de la conversacion, en medio de la que acababan de ser sorprendidos por ese, no podia en efecto justificar tal emocion; que importaba que hubiera visto sus manos calzadas; que hubiera adivinado el asunto de su entrevista! El amor de Alfieri nada tenia de injurioso para la marquesa; no eran dos amantes nacidos el uno para el otro? Para que la marquesa temblara delante de ese hombre, era preciso que existiera entre ellos algun misterio. Alfieri sintió en su corazon el renacimiento de todas sus dudas, un insinto invencible

le designo en Mariano un rival; resolvio hacer lo posible para aclarar sus sospechas.

Blanca se habia tranquilizado un poco, bien que continuaba de tiempo en tiempo dirijiendo hácia el jenovés, sus ojos inquietos. Alfieri le observó que era la hora, en que todos se dirijan al *manantial* y le propuso el acompañarla.

—Os doy gracias, señor, dijo la marquesa con embarazo, me quedo, pero que no impida yo vuestros proyectos.

—Mis proyectos son los vuestros señora, dijo el conde: ya sabeis que las horas que paso junto á vos, son las únicas placenteras de mi vida.

—Señor conde, yo lo quiero; que no tenga menos éxito en el madrigal que en la tragedia, respondió la marquesa con esfuerzo.

Alfieri movió gravemente la cabeza.

—No deis un nombre burlesco á un sentimiento que conocéis sincero, dijo; no habreis podido dejar de conocer el cambio, que vuestra presencia ha operado en mí; antes de conoceros, era desgraciado, melancólico, cansado de escuchar al rededor de mí, ese vano murmullo, que se llama, de la gloria!... Os vi, y desaparecieron mis tormentos y mi tristeza. Habeis sido para mi existencia como el sol; por que habeis reanimado todo en ella.

—Señor! exclamó la marquesa levantándose con temor,

Y abrió los ojos atemorizados hácia Mariano; pero Mariano conservaba siempre la misma calma.

Alfieri habia seguido todas sus miradas, y todos sus movimientos.

—Perdon, replicó volviéndose hácia el jenovés, tales confesiones no se hacen ordinariamente de

ante de testigos, y yo he violado tal vez alguna conveniencia....

Mariano se inclinó.

—Yo debo considerarme dichoso, dijo, de haber inspiado al señor conde bastante confianza, para abrir su corazon delante de mí.

Yo me regocijo, en efecto señor, de que podais escucharme.

A mí es, á quien toca recogerme; un gran poeta encuentra, para hacer hablar á su pasion, una elocuencia, que los otros buscarian vanamente en su corazon.

La ironia conque habian sido pronunciadas estas palabras, tenia tal acento de frialdad, que produjo en Alfieri, el efecto de aquellas heridas que no se sienten en el primer momento; pero apenas la comprendió, un estremecimiento de cólera, se comunicó por todas sus venas: sus ojos se encontraron con los de Mariano. Blanca se adelantó vivamente y con sus miradas, reprimió los odios por un momento.

Basta de chanzas, dijo: señor conde, os dispenso de toda galanteria, pero no quisiera que faltaseis por mí á vuestro paseo al *manantial*, me traeis un ramo de malvas silvestres.

El conde se resistió, pero los ojos de la jóven le suplicaron: hizo un esfuerzo sobre sí mismo, se inclinó con aire turbado y salió.

Mariano quiso seguirle.

—Señor Mariano exclamó la marquesa, vos me habeis prometido una leccion.

El jenovés se volvió hácia ella, y una sonrisa amarga ajitó sus labios.

Teneis pues tanto temor por él, dijo.

Blanca puso la mano sobre su corazon, y se sentó sin responder.

—Debeis estar contento de mí, replicó Mariano

Marzo, servirán para empujar de este mes, en que se continuará el pago de 150,000 pesos mensuales para las atenciones del Gobierno á que están aplicados.

20.—De dichos 150,000 pesos mensuales, los primeros cien mil que se libren cada mes, serán exclusivamente aplicados al pago de viveres, y prest del ejército: en inteligencia, que mientras estas consignaciones no estén completamente cubiertas por el orden de sus fechas, no entrarán á pagarse por la caja central los 50,000 pesos mensuales restantes.

21.—Cuando el descuento á los prestamistas quede reducido á un 40 p. 3., por haberse verificado el caso del artículo 9.º, la cuarta parte de aquel ó sea un diez por ciento, se pasará á la caja central si esta aun estuviese debiendo restos de las órdenes aceptadas para pagos de viveres suministrados para la guarnicion y familias, de los comprendidos en este contrato, y el anterior.

22.—La Comision de acreedores prestamistas verificará sin demora el arreglo de la indemnizacion que el 9 de Octubre de 1846, les ha sido acordada, de un dos por ciento mensual, por el retardo que en sus cobros les ha originado el establecimiento y aplicacion del derecho de tránsito: cuyo abono se les hará por el orden correspondiente.

23.—De este contrato se tomará razon en la Contaduria general, y se dará cuenta á la H. A. de Notables para su conocimiento, en conformidad de lo prevenido en su resolucion de 20 del corriente.

JOAQUIN SUAREZ.
BRUNO MAS.

Manuel de Otero—Joaquin Sagra y Periz—
J. H. Buggeln—Braulio Costa—Francisco J. Muñoz—G. da Costa—Bartolomé Odicini—Adolfo Rodriguez—Gounouilhous fils aíné.—
Manuel Cortés.

Escribano público de Gobierno y Hacienda.

Montevideo Abril 26 de 1848.

Queda tomada razon en la Contaduria General.
Manuel Figueroa.

ante de testigos, y yo he violado tal vez alguna conveniencia....

Mariano se inclinó.

—Yo debo considerarme dichoso, dijo, de haber inspiado al señor conde bastante confianza, para abrir su corazon delante de mí.

Yo me regocijo, en efecto señor, de que podais escucharme.

A mí es, á quien toca recogerme; un gran poeta encuentra, para hacer hablar á su pasion, una elocuencia, que los otros buscarian vanamente en su corazon.

La ironia conque habian sido pronunciadas estas palabras, tenia tal acento de frialdad, que produjo en Alfieri, el efecto de aquellas heridas que no se sienten en el primer momento; pero apenas la comprendió, un estremecimiento de cólera, se comunicó por todas sus venas: sus ojos se encontraron con los de Mariano. Blanca se adelantó vivamente y con sus miradas, reprimió los odios por un momento.

Basta de chanzas, dijo: señor conde, os dispenso de toda galanteria, pero no quisiera que faltaseis por mí á vuestro paseo al *manantial*, me traeis un ramo de malvas silvestres.

El conde se resistió, pero los ojos de la jóven le suplicaron: hizo un esfuerzo sobre sí mismo, se inclinó con aire turbado y salió.

Mariano quiso seguirle.

—Señor Mariano exclamó la marquesa, vos me habeis prometido una leccion.

El jenovés se volvió hácia ella, y una sonrisa amarga ajitó sus labios.

Teneis pues tanto temor por él, dijo.

Blanca puso la mano sobre su corazon, y se sentó sin responder.

—Debeis estar contento de mí, replicó Mariano

de averiguar y perseguir todo fraude ó ocultacion de harinas en cualquier punto donde se encuentre.

4.º Comúniquese, publíquese ect. SUAREZ.
BRUNO MAS.

AVISO DEL MINISTERIO DE HACIENDA.

El Gobierno ha resuelto oír propuestas para el abasto de carne para la poblacion. La propuesta deberá contener la cantidad mensual que ofrece al Gobierno por este abasto, y el precio máximo á que se venderá la libra de carne. Tambien se oyen propuestas para el abasto de carnes de ganado lanar y cerdos, bajo las mismas condiciones. Los que quieran hacerlas, las presentarán al Departamento de Policía el Lunes 15 del corriente á las doce del día, cuya hora se procederá á la abertura para ser consideradas por el Gobierno.

EL CONSERVADOR.
Montevideo, Mayo 13 de 1848.

De la negociacion de paz que vinieron encargados por los gobiernos interventores los Señores Gros, el público no tiene otro conocimiento oficial que la Nota del P. E. á la H. A. de N., de 18 de Abril un mes después del arribo de aquellos Sres. á esta ciudad; y nadie mas que nosotros reconoce justamente la ansiedad en que están los habitantes de Montevideo por saber en que estado se halla esa negociacion; pero ya hemos dicho ántes de ahora, que es justo tambien respetar las reservas del gobierno en una negociacion pendiente aun.

Sin embargo, sean cuales sean las comunicaciones cambiadas entre el Gobierno de la República y los Agentes interventores, ellas no pueden haber pasado del carácter de preliminares en la negociacion á que se propendia, desde que esta debia tener lugar en el Gobierno y el general sitiador, lo que, como todos saben no se ha podido conseguir todavía, por culpa de Manuel Oribe, no solo se negó á aceptar, el 23 de Abril, la base de arreglo propuesta por los interventores, exijiendo que se le reconociese por presidente; y que la retirada del ejército Argentino se hiciera con acento amargo; lo he dejado hablar de su anhelo de sufrir los insultos, que me ha querido hacerle tenido con él, mas de la paciencia que se me necesita, para que me crea un cobarde; no os basta todo esto?

—Es preciso que yo parta, dijo la marquesa con angustia; no puedo permanecer aquí, quisiera volver á Génova.

Estoy pronto.

Blanca arrojó sobre Mariano una mirada, que la indignacion se mezclaba con el espanto.

—Si, replicó, yo me vuelvo á Génova; pero para renunciar al mundo. Ya lo he pensado muchas veces; mi partido está tomado, quiero retirarme á un convento.

Mariano hizo un brusco movimiento.

—Que decis, señora? exclamó, vos entrar en un convento!

—Es oy decidida.

—Es imposible! no: queréis tan jóven, tan bella, encerraros en una prision eterna.

—No soy pues libre, entretanto!

El Genovés la miró.

—Así dijo tristemente, es por huir de mí, que queréis retiraros del mundo, mucho me aborrecen para no amar sus placeres.

—Y podreis decir, que no me habeis vos formado á esto?

—Qué os he hecho pues?

La marquesa levantó vivamente la cabeza.

—Me la preguntais, dijo con una sorpresa llena de indignacion: señor baron de Rocca, habeis vivido yo todo lo pasado? No habeis trazado rededor de mí un círculo, del que nadie puede pasar sin morir? Me preguntais lo que me habeis hecho, cuando habeis abusado de vuestra odiosa habilidad de espadachin, para constituirnos sin decirlo en mi guarda y pedir cuenta de su audacia todo el que se atreve á aproximarseme?

(Seguirá en el número siguiente.)

dependiente de su voluntad, como lo anuncia nuestro número de 27 de Abril; sino por que...

que no se tratan sin embargo ninguna de las actuales cuestiones políticas, tenemos algunos documentos curiosos para publicar. Entre tanto publicaremos hoy esta pieza oficial de Rosas; sin igual en su jenero, por la audacia, y por el ridiculo.

Día 6.—D. Estevan Baletan, por no presentarse á la policia, á su llegada á esta capital, 25 pesos. Montevideo, Mayo 12 de 1845. PARTE COMERCIAL. Cambios. LONDRES. 39 1/2 pen. por peso corriente.

de bras ardientes, y bals caldeadas, finalizando con beber una cantidad de espíritu en llamo, por este género de suerte, ha sido denominado EL REY DEL FUEGO. Para Tercera. Acto 2.º y 3.º de la Comedia. Ultima Parte. El Sr. Mascardo ojeará en la Olimpica giratoria, y sus suertes de fuerzas, en la que se distinguirá levantando con el cuerpo horizontal un hombre con los diecete, y dos mas, uno en cada mano, en la velocidad de la giratoria.

La Gaceta de Rosas del 6 de Mayo trae los documentos oficiales que demuestran, segun Rosas, el resultado del proceso, seguido de oficio, del asesinato del Encargado de Negocios de Bolivia, Rodriguez, comprándose, segun Rosas, que aquel se suicidó en la noche del 15 de Marzo de 1847.

DEPARTAMENTO DE POLICIA. MULTAS IMPUESTAS. Dia 4.—D. Juan Vivas y D. Miguel German, por arrojar aguas inmundas á la calle, han pagado de multa 4 pesos.

LA VISIONARIA. Parte Segunda. Se presentará el Sr. Mascardo, y hará á la vista de los espectadores, se comerá una porcion

de bras ardientes, y bals caldeadas, finalizando con beber una cantidad de espíritu en llamo, por este género de suerte, ha sido denominado EL REY DEL FUEGO.

AVISOS MARITIMOS

Para Pernambuco

Saldrá el Sábado 13 del corriente, et muy li...

Para Rio-Grande.

El Bergantin brasilero y rras, buque de pri...

Para Rio-Grande.

Segurá para dicho destino el Bogue brisi...

For London.

The well known fi st class, British Brig...

Para Rio-Grande ó Santa-Catalina.

El Bergantin brasilero ATALA, de prim...

Para Rio-Janeiro.

El Bergantin nacional MENTOR, capitán L...

Se vende ó se fleta.

La muy velera y de primera marcha barc...

AVISOS REPETIDOS.

AVISO DE LA POLICIA.

Se llama á comparecer en este Departamento...

Aviso.

Se alquilan unas piezas amuebladas con todo lo necesario...

Se alquila.

Una casa en la calle de la Reconquista, con siete piezas...

Aviso.

Se vende una pulperia, por ausentarse su dueño del país...

Se alquila.

La casa que fué Café de la Alianza. Quien se interese...

Aviso.

Un profesor de guitarra, se ofrece á dar lecciones, bien en...

Aviso al Comercio.

Habiéndose llamado por este Diario á todos los que tu...

La Dama de Monsereau.

Debiendo quedar impresa esta Novela á fines del presen...

Baratillo.

En el Almacén de Comestibles calle del 25 de Mayo n...

Busca colocacion.

Un mozo de 22 años, venido de Buenos-Ayres, desea oc...

AVISO.

Se vende una Casilla nueva de cuatro cuartos, muy ase...

Con Garantías.

Se necesita alquilar en el centro de la ciudad, una casa...

AVISO.

Se desea colocar una persona de nacion francesa, para el...

CAPITANIA DEL PUERTO.

En el Puerto de la Colonia existe una Lanca chica, emba...

Aviso al comercio y á los litigantes.

Una persona que se considera con las aptitudes y relacio...

Aviso al Público.

Para evitar perjuicios y reclamos, se hace saber al públi...

Aviso.

Se precisan dos casas para alquilar, una de cuatro ó cinco...

¿ A quien interese !

Se alquila una Barraca pequeña, propia para tener carret...

Se alquila.

En la Buena Vista, calle del Uruguay núm. 82, una bu...

Aviso.

Hay una persona que se ocupa en correr las dilidjencias...

AVISO DE LA POLICIA.

La rifa de cien fardos de Pasto divididas en veinte suertes...

¡ Diez patacones de Gratificacion !

Un perro perdido de raza de pelo largo negro, se ha en...

Aviso al Público.

El Mártes 9 del corriente, deja de amasar pan para el pú...

Piquillo Aliaga

Moros en tiempo de Felipe III.

Los señores suscritores pueden recibir el tomo tercero...

Aviso.

D. Juan Gambella, ha vendido la Fonda de la calle del 25...

¡ Gran Rebaja !

Calle del 25 de Mayo núm. 286.

Los Sres. Ch ubin y Demarcus, avisan al público que acaban...

Aviso.

En la calle de los Treinta y Tres número 109 por ausent...

LOTERIA DE RIO JANEIRO.

Se recibieron nuevos números de la referida lotería, y se...

El medio billete No. 5256 de la octava lotería á beneficio...

Aviso.

Se alquila la tienda que fué barbería de Gines sita en la...

Aviso al Público.

En el Almacén de Comestibles y Bebidas calle de Misio...

Aviso.

Se venden por ausentarse su dueño del país las casas...

Aviso.

En la calle de los 33 No. 15 se alquila un cuarto propio...

Otro.

En la calle del 18 de Junio No. 78 almacén de la Bando...

Importante.

En la calle del 18 de Junio No. 78 almacén de la Bando...

AVISO.

El que suscribe pone en conocimiento que desde hoy, ha...

AVISO.

D. Apolinario Mirbek, ante la Junta de Higiene solicitó...

Gran surtido de Paltós.

Sastrería del Sr. Copmas, calle del 25 de Mayo al lado de...

Acaba de sacarse un surtido de fraques de última moda...

AVISO.

En la esquina almacén de comestibles y bebidas frente á...

Aviso.

Se vende una Pulperia sita en la Aguada, la que ha sido de...

Aviso.

En la Sastrería de Leon Pent, calle del Veinte y cinco...

Se ha recibido en la Librería Nueva calle del 25 de Mayo...

Las personas que lo precisen, pueden para tratar dirigirse...

Se vende.

Una tienda de Campana muy manual, y con capacidad bastante...

Avisa.

Se vende un terreno y esquina situado en la Plaza de Cagancha...

Sal abordo.

El infrascripto cátedrático del Aula de Idioma francés, en el...

Idioma Francés.

El infrascripto cátedrático del Aula de Idioma francés, en el...

Se desea alquilar.

Una casa del Mercado para dentro, sola, y que no tenga...

Aviso.

En la Agencia de Negocios, bajo la direccion de D. Martin...

AVISO INTERESANTE.

Se vende una casa en la calle de Colon número 128, 130 y 132...

Aviso.

Se alquilan dos cuartos con trastes muy cómodos para hombres...

Biografía del Dr. Varela.

Se vende en la Oficina del "Comercio del Plata", en la calle...

AVISO.

En la zapateria de D. José Calzada calle del Veinte y cinco...

Aviso.

Se ha perdido un proveedor de oro. La persona que lo haya...

AVISO.

Una muger de alguna edad sola y de buenas costumbres, se...

¡ Ojo !

Se necesita un jóvan para el despacho de una pulperia...

En la Galeria Montevideana de retratos coloridos al daguerre...

ESTABLISHED.

KELSDY'S COLOURED DAGUERRETYPE. PORTRAITS ARE TAKEN AT THE...

AVISO.

La persona que tenga tipos para vender, puede presentar...

Conservacion del Pelo.

El aceite de Osa, el mas acreditado en toda el mundo para...

¡ Ojo al Baratillo !

Verdadero tabaco Paraguayo por mayor y al menudeo, en el...